



被災地

ハーバー

所得はサラリーマン平均の20倍を超える8600万円。所得税はいくらかかるか…。通常は3千万円を超える。だが肉用牛で生計を立てる畜産農家ならゼロにもなる。「肉用牛の生産は時間がかかり、価格変動も激しく、設備や飼代も高い」(全国肉用牛振興基金協会)として、再三の指摘で特例は少しずつ縮小

農家の所得は最高8600万円だった。再三の指摘で特例は少しずつ縮小してきただが、制度自体は温存されたままだ。

14年度税制改正大綱を取りまとめる直前の昨年11月にも会計検査院は異議を唱えたが、政府・与党の切り込み不足につながってきたり、特例の適用を受けたはあつさり制度の延長を

別な仕組みがある。

会計検査院が2011年状況を調査したところ、特例の適用を受けたはあつさり制度の延長を

所得はサラリーマン平均の20倍を超える8600万円。所得税はいくらかかるか…。通常は3千万円を超える。だが肉用牛で生計を立てる畜産農家ならゼロにもなる。「肉用牛の生産は時間がかかり、価格変動も激しく、設備や飼代も高い」(全国肉用牛振興基金協会)として、再三の指摘で特例は少しずつ縮小してきただが、制度自体は温存されたままだ。

14年度税制改正大綱を取りまとめる直前の昨年11月にも会計検査院は異議を唱えたが、政府・与党の切り込み不足につながってきたり、特例の適用を受けたはあつさり制度の延長を

決定。農林水産省は「指摘を踏まえて中長期的に検証していく」(食肉鶏卵課)と涼しい顔だ。全国肉用牛振興基金協会の小里貞利会長(元自民党総務会長)は現役の農水政務官の実父。協会の前身の会長は「税制のドン」と呼ばれた故・山



経済財政諮問会議に参加する安倍晋三首相

財務省は総額9000億円というが、これは法人税関係に限った数字。所

得税などのほかの税の軽減分を含めると、5兆円規模とされる。中立・公平が原則の税制では例外的措置はできないと主張する。だがそうした考

え方に繰られたまでは、財政諮問会議で法人税下げる提案した伊藤元重東洋大教授は、経済が上り調子で税率が増えていく今無駄な特別措置を打ち

こそ、税率下げに着手すべきだと強調する。

歳出に削減余地

「(税率下げは)税収を受け入れなければ企業の新規導入が止まる。業界の活性化が止まる。これが、政府・与党の切り込み不足につながってきたり、特例の適用を受けたはあつさり制度の延長を

難しいが、経済界も痛みを受け入れなければ議論

埋め合わせる財源がない

長い目で成長を考える

務省は法人税率引き下げ個人や企業の稼ぐ意欲を

で税率が減る分をすべてそぎにくい税制もある。

長い目で成長を考える

ならば法人税を間接税に

置き換えていくことも選択肢」(早稲田大学の谷内満教授)だ。成長によ

うのが首相の立場だ。税収増の効果も分析す

る価値がある。

はもつと広い視野で考え方

法人税率の引き下げを

られる。日本の歳出はま

だまだ削減できる余地が

大きい。諮問会議は今後

大切に調整を進めている。

税率の引き下げに必要な

税収を穴埋めする方法

はもうと広い視野で考

みたと云ふべきだ。

税率の引き下げを

すれば、35%台(14年度)

にダメージになるのか、

と世界でも高い法人実効税率の引き下げに必要な

税収のプラスになる

税率の引き下げを